

PRIÈRE PARTAGÉE AVANT L'ÉLÉCTION

27 avril 2017

Nous sommes dans un procès où nous voulons nous à l'Esprit, et aussi nous voulons confier les unes des autres mutuellement. Un procès, un chemin de quête ensemble.

1. NOUS SENTONS EN VALORISANT NOTRE EXPÉRIENCE

La Parole : « N'éteignez pas l'Esprit, ne méprissez pas ce que les prophètes disent. Examinez-en tout et restez avec ce qui est bon. Prenez-vous en garde du mal n'importe où vous le trouverez. » 1^a Tes.19-22

CHANT : Esprit

Que ton Esprit soit danse qui inspire le chemin faisant,
que ton Esprit soit élan
qui convoque l'unité.

Que ton Esprit rase toute uniformité.

Que ton Esprit se mêle avec notre humanité.

Que ton Esprit transforme
nos mains pour donner.
Que ton Esprit mûre notre rêve pour aimer.

Que ton Esprit féconde avec tendresse notre être.
Qu'il soit feu dans la campagne
et qu'il allume notre foi.

Que ton Esprit nous aide à faire face à la tempête,
nous élève le regard, nous régale liberté,
nous transforme dans la parole
qui rétablisse la dignité,
et comme rafale de vie,
qu'il nous apporte l'espérance déjà !

Que ton Esprit renouvelle
notre terre pour y semer.
Que ton Esprit inspire toute tentative pour guérir.
Que ton Esprit nous remplisse de joie, en regardant
que la vie détruit le mur et que la fleur jaillit déjà.

Que ton Esprit secouisse notre peur à la vérité.
Que ton esprit toujours nous moue
à donner encore un pas.,
nous invite à partager la table
avec tout notre pain,
et nous inonde de sens et de joie en cheminant.

Que ton Esprit, Dieu Père et Mère,
nous invite à l'équité.
Que ton Esprit nous mauve
à lutter en faveur du pauvre.
Qu'avec eux, ton Esprit avive l'amitié,

qu'Il propage la justice
et, enfin, vienne la PAIX.

2. NOUS NOUS SENTONS IMPLIQUÉES EN CETTE ÉXPÉRIENCE

Ce que nous sommes en train de vivre est un cadeau de Dieu pour cette assemblée-ci et pour la Congrégation.

Notre Modèle Organique de Gouvernement a sa base sur l'idée d'un groupe vivant en processus de croissance. C'est un système participatif qui a comme caractéristiques fondamentales l'interdépendance et l'interconnexion des différentes personnes et des différents ambiances de la Congrégation. Cela requiert l'exercice complet de responsabilité partagée, de la communication et l'information et du discernement comme attitude habituelle de recherche de la volonté de Dieu. (MOH).

3 NOUS TOUTES NOUS SENTONS DISPONIBLES EN CETTE EXPÉRIENCE

Le chemin qui, ensemble, nous sommes en train de faire est une expérience de coresponsabilité et de communion dans notre suite de Jésus en notre Congrégation.

La Parole : Et Jésus parcourait villes et villages en proclamant la Bonne Nouvelle de Royaume de Dieu. Les « douze » l'accompagnaient avec Marie Magdeleine, Joanne (la femme de Cusa, Majordome d'Hérode), Susanne et beaucoup d'autres qui suivaient aussi Jésus par le chemin (Lc.8, 1-3)